



白旗寸前を助ける
三名を人命救助で上申

平野では大田、好間村大字愛宕谷、吸をしていて間に腹又さんは患者を連れてきていた。ところどもだが、この三名の協力は医師の判断とされている。なお、この三名は精神的に異常を起し自殺するため暗め着をきて井戸の中に飛び込んだのだ。

この三名のうちカミ子さんは月十日午後三時三十分から西野地区の吉野山を登り、その中に入れ、その笠をかまびらから再び登ることで、鹿又さんが人命救助の手助けを助けた。

がる再び天戻して人を呼び起きたところ、橋見さんと鹿又さんがきて、橋見さんを助け、橋見さんが人命救助の手助けを助けた。

白旗寸前を助ける

三名を人命救助で上申

平野では大田、好間村大字愛宕谷、吸をしていて間に腹又さんは患者を連れてきていた。ところどもだが、この三名の協力は医師の判断とされている。なお、この三名は精神的に異常を起し自殺するため暗め着をきて井戸の中に飛び込んだのだ。

この三名のうちカミ子さんは月十日午後三時三十分から西野地区の吉野山を登り、その中に入れ、その笠をかまびらから再び天戻して人を呼び起きたところ、橋見さんと鹿又さんがきて、橋見さんを助け、橋見さんが人命救助の手助けを助けた。



本社後援第十五回白旗旗争奪平市内三高校野球リーグ戦は、明治七年六月九時から平工球場で開催される。入場料のうち野球本社長の始球式で前半平工・平商戦から開始。野球アンの由をわざめ激斗試合を開催する。過去十四回の歴史あると物語る白旗旗は、石城野球界の向上に大きな役割を果しておらず、大会に勝利したチームは夏の大會に好成績を残すというシングルスもあって各校とも絶対に負けられない一戦。最好調の野球を追って強打の平工、生懸かんな平商がこれを追っており、優勝旗の行方は今こんどんとして予断を許さない。

三日間じわたり紹介した通り三校とも最後の仕上がりを終つてあります。

試合のそばからひきつづいている

三日間じわたり紹介した通り三校とも最後の仕上がりを終つてあります。

試合のそばからひき

